

# LA GAZETTE USEP



DANS CE NUMÉRO

## PROJETS

- SAVOIR ROULER À VELO
- FORMATION

## RENCONTRES

- CROSS ATHLON
- AVENTURES MOTRICES

## CROSS DEPARTEMENTAL

## DEFIS HERITAGE DES JEUX

## Édito

Bonjour à tous,

Nous vous présentons nos actions pour cette période. Les élèves de cycle 1 ont participé aux aventures motrices.

Cette année une nouvelle histoire basée sur le livre le château de Radégoù a permis aux élèves de découvrir un nouvel univers.

Le format des Cross'Athlon en C2 et C3 reste lui identique car très apprécié par les élèves.

Vous retrouverez aussi le bilan du cross départemental à Saint Brice sur le très beau site de Chambéry.

Le comité USEP vous souhaite de bonnes vacances et de belles fêtes.

Bonne lecture à tous.

## Savoir Rouler à Vélo



Les élèves de cycle 3 ont pu passer le bloc 3 pendant une semaine à Bonnac la Côte. Ils doivent être capable de circuler sur la voie publique en respectant le code de la route. Les écoles avaient suivi en amont un cycle de séances au vélodrome Poulidor à Bonnac la Côte. L'USEP intervient avec ses éducateurs sportifs lors de ces journées.



### BONNAC LA CÔTE

## Formation enseignants

L'USEP a proposé en collaboration avec l'école du Mont Gargan une formation danses traditionnelles le mercredi 11 décembre pour 18 stagiaires souhaitant construire les futures rencontres.

Au programme langue et danses folkloriques limousines.



## Cross'Athlon

20 RENCONTRES 175 CLASSES 3380 ÉLÈVES

Ces rencontres où les élèves tiennent des rôles différents remportent un vif succès. La récolte des bouchons est toujours un moment important pour la dynamique des ateliers.



## Aventures motrices

22 RENCONTRES 169 CLASSES 2955 ÉLÈVES

Nous reprenons le format de nos rencontres cycle 1 avec cette année encore une nouvelle histoire. Les enfants récoltent au fil des ateliers des morceaux de fromage pour remplir la réserve de Pensatou et Têtanlère dans le cadre de l'histoire du château de Radégou.



## Cross départemental à Saint Brice

Mercredi 4 décembre a eu lieu notre traditionnel cross sur le site de Chambéry sur la commune de Saint Brice.

850 jeunes usépiens ont tout donné lors des différentes courses. De plus une action de solidarité pour les enfants de la région de Valence a eu lieu avec différents dons et une collecte de matériel sportif.

Une belle journée de partage et d'engagement sportif.



[ALBUM PHOTOS CROSS  
DEPARTEMENTAL](#)





## Défis Héritage des jeux

Pour rester sur l'engouement des jeux olympiques et paralympiques, nous vous proposons les "Défis Héritage 2024".

Il s'agit de réaliser des défis à distance (C1/C2/C3) lors des trois temps forts de l'année olympique et paralympique. ( journée du sport scolaire 18 septembre, la semaine olympique et paralympique du 31 mars au 04 avril, et la journée olympique du 23 juin).

Vous recevrez à chaque événement un défi sportif et un défi culturel sur une thématique olympique.

